

DIF e INAPAM visitan abuelito en Huichihuayan.

Tras un reporte de posible abandono, personal de Trabajo Social del DIF y del Instituto Nacional de las Personas Adultas Mayores (INAPAM) visitaron a un adulto mayor, a quien le brindarán todo el apoyo psicológico, médico y económico para atender sus necesidades.

En esa visita estuvo presente la titular de INAPAM, Olga Espinoza Solís. Por parte de Trabajo Social del DIF Municipal, asistieron la Lic. Marisol Díaz Flores y el Lic. Heraclio Hernández Martínez, quienes verificaron de cerca las condiciones de vida del adulto mayor.

El abuelito, identificado como Erasto Rojo Álvarez, de 77 años de edad, vive con su hermana Epifania Rojo Álvarez en la Delegación de Huichihuayán. Durante la visita, se corroboró que el adulto mayor no está en situación de abandono, ya que su hermana le brinda la atención especial que requiere a su edad.

Sin embargo, los representantes del ayuntamiento cumplieron con los protocolos establecidos para confirmar su estatus económico y de salud, a fin de darle seguimiento de manera periódica a través del DIF Municipal y atender cualquier necesidad que pueda presentar.